

Galetti, José, "Advierten más problemas logísticos por la Hidrovía", *Nuestro Mar*, Buenos Aires, Argentina, 17 de septiembre de 2012.

Consultado en:

<http://www.nuestromar.org/noticias/17-09-12/advierten-más-problemas-logísticos-hidrovía>

Fecha de consulta: 26/08/2013.

Analizan situación operativa del riacho Barranqueras y de la confluencia norte con el río Paraná.

En la sede que tiene en Corrientes la Dirección Nacional de Vías Navegables, con asiento en la ciudad de Corrientes, funcionarios de la repartición mantuvieron un encuentro de carácter técnico del que participaron integrantes del Centro de Armadores Fluviales y Marítimos del Paraguay, de la Cámara Exportadora del Chaco y del Comité Federal de la Hidrovía Paraná-Paraguay donde el tema central giró sobre la situación operativa del riacho Barranqueras y de la confluencia norte con el río Paraná.

En representación del Centro de Armadores de Paraguay participó el licenciado Juan Carlos Muñoz Mena. En el marco del temario propuesto, se analizaron alternativas y soluciones ante un escenario de bajante en periodo de estiba y su impacto en la carga en contenedores en el puerto de Asunción, así como también, la forma de complementar servicios con el puerto de Barranqueras.

A lo que se debe agregar el descenso del río Paraguay por la falta de precipitaciones en la zona del Pantanal. Debido a ello la ANNP de Paraguay lanzará una alerta hidrológica ya que a partir de octubre el problema se acrecentará.